

Entschließung

des Nationalrates vom 18. Juni 2015

betreffend Bahnstrecke Friedberg-Oberwart-Ungarn

Nach der erfolgreichen Lösung für den Weiterbestand der Eisenbahnstrecke Friedberg-Oberwart samt Anschlussstrecken wird die Bundesregierung und insbesondere der Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie ersucht, auch bei weiteren Regionalbahnstrecken („Nebenbahnen“) die Möglichkeiten für einen Fortbestand zu prüfen. In Zusammenarbeit mit regionalen Gebietskörperschaften sollte das Ziel die, unter wirtschaftlichen Aspekten vertretbare, langfristige Erhaltung des umwelt- und klimaschonenden Eisenbahnverkehrs im Personen- und Güterverkehr sein.